
Présents: Mr Florent BEGOC, Mr Fabrice LE DU,  Mme Mélanie BROUSTAIL, Mme Marie-Agnès 
JAOUEN, Mme Virginie KERBAOL, Mme Caroline LAURIN, Mme Gwenn LE CORVEC

Absents excusés :  Mme Fanny DONOU
Mme Céline CHATELAIN, Mr Frédéric COLLOC, Mr Nicolas LE DUFF, Mme Virginie LE RAY,
Mr Luc SIMON, Mme Élodie SOUFFLET-MORVAN. 

Ordre du jour : 

1.Accueil de nouveaux membres

2. Organisation temps de NOEL

3. Projets à venir

Introduction par Mr Bégoc sur la vie de l’école:

- En fin de cette semaine, les enseignants vont présenter aux enfants du primaire une réflexion et un 
questionnaire dans le cadre de “L’école amie des enfants” UNICEF.

- Présentation des projets d’aménagement de l’entrée de l’école via la rue des écoles, ainsi que celui 
autour du terrain de foot synthétique.

- A la demande des élèves, via le conseil des élèves, 2 nouveaux robinets ont été mis en place ainsi 
qu’un film opacifiant la porte des toilettes des garçons pour plus d’intimité au niveau des urinoirs.
Reste à régler le problème des loquets, en cours.

COMPTE RENDU du CONSEIL d’ADMINISTRATION de l’APEL du 12/12/23



1. Accueil de nouveaux membres

Mme Julie CAMAL et Mme Aurélie STRICOT ont assisté à la réunion ce jour, bienvenue à elles. 
Aurélie STRICOT  intègre le CA cette année.

2. Organisation temps de NOEL

-Préparation des commandes le 13/12 à 14h
-Retrait des commandes le 15/12 de 16h à 19h en salle multifonctions

-Le 18/12: cinéma pour les enfants du primaire Shaun le mouton (CP, CE1,CE2), et Léo ( CM1, CM2)
-Le 22/12: visite du Père Noël en maternelle, avec animation et remise d’un cadeau.

3. Projets à venir

La date de la kermesse est fixée au 23 Juin 2024.
Le groupe s’interroge sur différentes idées d’action pour l’année 2023/2024 et les années à venir.

Questions diverses

- L’opération des métaux a rapporté 169 euros.

- Une enveloppe de King Jouet reste a dépenser d’ici la fin 2023 ( jeux pour lots de kermesse)

- Le directeur diocésain incite les APEL à participer à des projets d’investissement pour les écoles.
 Après discussion, l’important pour l’APEL sera de garder une liberté de choix du projet, définir 
éventuellement une opération dans un but précis d’investissement et communiquer à ce sujet en amont 
auprès des familles.

- Est évoqué une rencontre APEL/OGEC pour d’une part se connaitre et présenter les projets en cours 
ou à venir.

Dates à retenir: 

Le 11/01/24 à 18h présentation des Voeux sur le site de la maternelle 
Le 30/01/24 à 20h prochain CA

Sans autre question et l’ordre du jour étant épuisé, Fabrice LE DU clôt la réunion.

Mr Fabrice LE DU Mme Gwenn Le Corvec
Président APEL Mme Marie-Agnès JAOUEN

Secrétaires APEL


